

OPINI WARGA

Program Asta Cita Presiden Prabowo Jadi Fokus Arahan Jam Komandan Dandim 1418/Mamuju

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIWARGA.COM

Nov 18, 2024 - 12:05



Mamuju – Untuk terus meningkatkan semangat, disiplin, dan profesionalisme prajurit, Komandan Kodim 1418/Mamuju Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., menggelar kegiatan Jam Komandan bagi seluruh anggota Kodim 1418/Mamuju. Kegiatan ini dilaksanakan di Aula Makodim 1418/Mamuju dan menjadi momen strategis dalam menyampaikan arahan penting untuk

menghadapi tugas menjelang Pilkada serentak 2024. Senin (18/11/2024)

Dalam arahannya, Kolonel Inf Andik Siswanto menekankan bahwa kesiapan Kodim 1418/Mamuju harus terus ditingkatkan, terutama dalam mendukung program-program yang menyentuh langsung masyarakat. Salah satunya adalah pelaksanaan program makan bergizi gratis yang menjadi Prioritas Pemerintahan Presiden Prabowo dan juga bagian dari komitmen TNI untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat. "Program ini adalah wujud nyata kepedulian kita kepada masyarakat, memastikan kebutuhan dasar mereka, khususnya asupan gizi, terpenuhi," ujarnya.

Dandim juga mengingatkan pentingnya mendukung implementasi Program Asta Cita Presiden Prabowo dengan program 8 hasil terbaik cepat. Beliau menegaskan bahwa TNI harus terus hadir sebagai mitra strategis dalam mewujudkan program-program ini agar hasilnya dapat dirasakan oleh masyarakat secara maksimal.

Terkait tahun politik 2024, Kolonel Andik menegaskan kembali prinsip netralitas TNI dalam pelaksanaan Pilkada serentak. Beliau mendorong seluruh jajaran untuk meningkatkan sinergitas dengan Polri dan Pemerintah Daerah (Pemda). "Kepada seluruh Danramil dan Babinsa, saya tekankan untuk selalu menjaga komunikasi dan koordinasi yang baik dengan tiga pilar, yaitu TNI, Polri, dan Pemda. Sinergi ini menjadi kunci dalam menyelesaikan permasalahan di wilayah secara bersama-sama," tegasnya.

Sebagai penutup arahannya, Dandim memberikan beberapa pesan penting untuk dipedomani seluruh prajurit. Ia mengingatkan agar menjauhi segala bentuk pelanggaran, termasuk judi online maupun offline, serta menegaskan larangan keterlibatan werving penerimaan anggota TNI AD. "Selain itu, jaga solidaritas, pelihara kesehatan, dan harmonisasi dalam rumah tangga. Ini semua adalah bagian dari menjaga nama baik diri, keluarga, dan satuan," tutup Kolonel Andik.